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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DE
L’OEST

SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL
DE POBLES DE L’OEST DEL DIA 9 DE MAIG DE 2023

A la Sala Multiusos "Espai Obert” situada al carrer Crisòstom Martínez número 2, de
Benimàmet, València, sent les 18,12 hores del dia 9 maig de 2023, i davall la Presidència de la
Sra. Lucía Beamud Villanueva, és va reunir en sessió extraordinària, el Consell de Districte dels
Pobles de Benimàmet i Beniferri, amb l´assitència presencial dels segúents components: pel grup
municipal Compromís: vocals, Sr. Vicent Torres Castejón, la Sra. Empar Arastey Galdón i el Sr.
Lluis Santana; pel grup municipal Socialista: la Sra. Esperanza Lor Belenguer i el Sr. Ricardo
Barrachina Gallego; la resta de vocals: dos del grup municipal Popular, un del grup municipal
Vox, i un del grup Ciutadans, excusen la seua assistència. 

El Sr. Vicepresident Sr. Aaron Cano, excusa la seua assistència.

Actuant com a Secretari Vicente Pastor Grau, per a tractar els assumptes de la convocatòria
de l'ordre del dia en compliment del qual és disposa en el Reglament Orgànic de Govern i
Administració del 'Ajuntament de València, en el seu Títol lV, capítol II, articles 79 i següents.

Oberta la sessiò per la Presidència, s´examine els assumptes que figuren en l´ordre del dia i
s´adopten els següents acords.
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SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DE 9 DE MAIG DE 2023 2

1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació de l'acta de la sessió anterior, de data 15 de febrer de 2023.

Por la Presidenta:

Buenas tardes,  está sesión tiene como único punto del orden del día la aprobación de las
actas anteriores con motivo de las próximas elecciones municipales y autonómicas. En otras
Juntas se ha hecho la sesión con carácter telemático, pero yo he preferido hacerlo de manera
presencial dado que es la última del mandato, porque esta es una Junta en la que se ha debatido
mucho, con temas importantes para Benimàmet y Beniferri, una Junta muy participativa, en la
que hay personas que no han faltado a ninguna Junta. Por mi parte he intentado incentivar la
participación ciudadana, adelantando -dentro de lo que el Reglamento de Participación me
permite- las intervenciones vecinales antes que las mociones, para saber de primera mano la
opinión y los problemas de los vecinos y de las asociaciones, en temas deportivos, de comercio,
culturales, etc. Esto es un hasta pronto, y deciros que he estado muy a gusto en esta Junta, que me
recuerda a mi pueblo, La Torre, y que me he sentido como en mi casa, también porque vosotros
me habéis hecho sentir así, por lo que doy las gracias a todos y a todas.

 Pasamos entonces a la aprobación del acta.

  Por la Presidencia se pregunta si algún vocal quiere oponer reservas o formular
observaciones al acta de la sesión anterior de fecha 15 de febrero de 2023.

Sometido a votación, se aprueba por unanimidad de todos los presentes.

La Sra. Presidenta manifiesta: sin más se alza la sesión. Muchísimas gracias, ha sido un
ejercicio muy interesante, se han hecho muchas cosas durante esta legislatura, como ha sido la
creación de la propia Junta, además de poder debatir los temas propios de la población y de
conocer los problemas de los vecinos buscando soluciones, así es que, nada más y muchísimas
gracias de nuevo.  

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las dieciocho horas
veintidós minutos , extendiéndose la presente acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo
cual como secretario doy fe.

LA PRESIDENTA                                                               EL SECRETARIO


